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魔
ま ほ ろ ば

灯路場amber
住所：福岡県福岡市中央区大手門1-8-15 ロマンビル 1F
HP：https://www.facebook.com/魔灯路場amber-210958495923962/

相続税の物納制度アーリークロス
相続相談室

はい、前回ご説明した延納制度を使っても現金で
納税できない方は物納制度が認められています。

いえ、物納できる財産は物納できる順番などルールが決めら
れています。細かくは解説しませんが大まかにいうと下記の
ような財産です。
＜第1順位＞不動産、船舶、国債証券、地方債証券、上場株式等
＜第2順位＞非上場株式等
＜第3順位＞動産

もちろんこちらにもちゃんとルールがあってどんな土地でも
いいというわけではありません。
下記のような土地は管理処分不適格財産といって物納に使
用することができません。
・担保権が設定されている不動産
・権利の帰属が争われている不動産
・境界があいまいな不動産
※株式にも一定の制限があります。

相談者

小山先生

小山寛史先生

ささみ（レア）と焼酎を
愛する男としても

知られている。

相続・承継支援部 部長
副代表税理士

相続した財産が不動産ばかりなど相続税を現金
で納めることができないときに延納という制度があ
ることはわかりました。さらに相続税を不動産など
の現物で税金を納めることができる制度があるの
ですか？

Early's

Client 魔
ま ほ ろ ば

灯路場amber 様

⑤おすすめの本は何ですか？
ANGEL VOICE　
⑥リフレッシュ方法は何ですか？
飲み食べ歩き！
⑦人を採用するときに見るポイン
トは何ですか？
面接のときに感情や感性で話して
くる人はあまり採用したくない。
⑧今後の目標
店舗展開。お休みいっぱい。

⑨座右の銘は何ですか？
座右の銘を作ると引っ張られる
ので考えないようにしている。
⑩趣味は何ですか？
アニメと漫画
⑪尊敬する人物
安西先生

①事業内容
ナチュラルワインのワインバー
②経営理念
縦社会を作らず、みんなでルール
を考えていく。そんな公園のよう
なお店作り。
③経営において苦労したこと
人材確保・人材育成
④アーリークロスを一言でいうと
脳みその半分

どんな財産でも物納できるのでしょうか？

不動産や株式が優先されるのですね。
担保が設定されている土地でも大丈夫なのでしょうか？

なるほど。要はちゃんと換金できる財産でないと国としても受
け付けてくれないということですね。

はい、おっしゃるとおりです。
物納制度自体が利用されるの
がめずらしい制度ですがそう
いった制度もあるんだと覚えて
頂ければと思います。
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Monthly Topic 

　毎月地味に引かれている振込手数料がなんとかならないかなと思う
方もいらっしゃるかと思います。ネット銀行を活用すれば、振込手数
料を削減できる可能性が高いです。
　なぜなら、ネット銀行には窓口業務のコストがないため、手数料が
都市銀行と比較すると非常に安いからです。

　振込手数料を都市銀行とネット銀行で比較すると、1件あたりの振
込手数料に350円〜 500円近くの手数料の差額が発生しています。
　例えば、月に30件の振込がある会社様の場合、毎月1万円〜1万5
千円ほど費用負担が変わります。年間通して考えてみると10万円は違
ってきますよね。また、従業員の給与口座をネット銀行に統一するこ
とも効果的です。社員の給与口座を同一銀行同一支店に統一するこ
とによって経費削減が可能になります。
　さらに、ネット銀行を活用することで入金管理の効率化も可能です。
弊社も利用しているサービスですが、GMOあおぞらネット銀行の振
込入金口座（バーチャル口座）を利用すればコストをかけずに入金管
理が容易になります。入金元特定の手間や時間が省けるだけではな
く、未入金先を素早く特定できるため売上債権の回収を強化できます。
例えば、通販業を営まれている事業者様であれば、入金確認後に商
品の発送や納品が可能になるため、結果として顧客へのサービス向
上につながります。
　ご不明な点がございましたら弊社担当者へお問い合わせください。

皆様こんにちは！アーリークロスDXチームです。ようやく暖かくなり、春の訪れを感じます。
今回はクラウド会計についてご紹介します。これまでの中小企業の経理担当者のご苦労の一つは、通帳と会計帳簿の整合確認に

ありました。取引量が多いと、それだけで会計ソフトへの入力に手間とストレスを感じることになります。それがクラウド会計の登場
により、銀行口座と会計ソフトとの連携が可能となり、金額の整合はもちろん、科目や摘要欄の推測・学習をしてもらえるようにな
りました。経理担当者の大きな悩みの一つが解消されたと言っても過言ではありません。

さてこの便利なクラウド会計の登場により劇的に業務が効率化されたのですが、アーリークロスDXチームでは部分的な効率化に
満足せず、業務フローの見直しもご提案しています。もちろんクラウド会計にリプレイス（置換え）するだけでも良いのですが、入力
方法が変わればその前の情報の収集方法・さばき方、チェック方法も変わっていくはずです。それらを全体的に見直さないと、入力
以外の部分は以前のやり方を継続し続けてしまい、結果として全体最適とならないケースがみられます。

部分的な見直しではなく、バックオフィス業務全体の見直しコンサルティングを提供するアーリークロスDXチームのコンサルティン
グを、ぜひ受けてみませんか？

アーリークロスDX推進室
▷クラウド会計による効率化と全体最適

「幸せ」って何だろうと考
えたときに、家族や友人が
元気であること、快適な家
に住むこと、お気に入りの
車に乗ること、気の合う仲
間と共に時間を過ごすこと
…人それぞれ違うとは思い
ますが、私は幸せを感じることの一つに「おいしいもの
を食べること」があると思います。

栗原はるみさんをご存知の方は大勢いらっしゃると
思います。この本は、春夏秋冬の年に4回発行され、
100号まで発行されました。この本では、栗原さん考
案のレシピや料理の盛り付け、盛り付けに使うお皿な
どが中心に紹介されています。ひな祭りやお正月、ク
リスマスなどのおもてなし料理も参考になります。また、
栗原さんが生けたお花の写真も掲載されています。誰
にでも真似できそうな飾り方もされており、使われてい
る花瓶も多種多様です。

私がこの本を継続して購読していたのは、専業主婦
をしていた10年近く前のことです。私は普段本を買うこ
とは少ないのですが、子供の用事で立ち寄った本屋で、
穏やかな明るい笑顔の栗原さんが表紙のこの本を自然
と手に取っていました。栗原さんを見て、こんな風に
歳を取りたい、栗原さんってどんな方なのかなと思い、
購入しました。栗原さんは常に食べてくれる人のことを
思っていらっしゃいます。相手が美味しいと笑顔で食べ
てくれると自分自身も自然と笑顔になる…それが本の
表紙の栗原さんの表情に繋がっているのかなと思いま
した。

この時期は特に忙しく、スピード重視で簡単な料理
をしがちです。子供に「早く食べて！」と言わない日
はなく、食事が作業となっています。落ち着いた頃に、
家族に喜んでもらえるような料理を作り、ゆっくりと食
事や会話を楽しみたいと思います。そして、そのうち
栗原さんのような穏やかな雰囲気の女性になって、孫
に好かれたいと思います。（西浦 知美）

『haru_mi』
栗原はるみ（著）
集英社

Book Review
ネット銀行を活用して業務改善！

振込手数料の削減と入金確認業務の効率化

業務改善ラボ
弊社のご支援実績を多数掲載！

https://kaizen-lab.info
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※GMOあおぞらネット銀行については、「振込料金とくとく会員（月額500円）」利用時の
　手数料を記載。
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小西先生の 一言 税理士はAIでなくなるか？
ChatGPTが世界中を騒がせています。ChatGPTは、OpenAI社が開発した
AIチャットボットです。その驚くほど自然な対話力に世界中の企業が衝撃を受
けています。まだ触ってない方はぜひ一度触ってみましょう。AIの話が出てく
るとよく話題になるのが、税理士はAIでなくなるのか？という質問です。私の
考えでは答えはNOです。なぜなら少なくともしばらくは、AIに限界があるから
です。そのため、「AI vs 税理士」ではなく「AI活用税理士 vs AI使えない税
理士」ですよというお話をしています。恐らくこれはほとんどすべてのホワイトカ
ラーに言える考え方だと思います。自社にどうAIを活用できるのかというのをす
べての企業が考える時代に来ていると思います。

山下 麻貴    

Maki Yamasita

スタッフ紹介

読者へ向けて軽くご挨拶をお願いします。
2022年8月に社会保険労務士法人アーリークロスに入社
しました。よろしくお願いいたします。

出身地、地元自慢をお聞かせください。
福岡県です。生まれも育ちも福岡です！

趣味は何ですか？
コロナ前は食べ歩き（飲み歩き）が好きでした。
気に入ったお店が見つかると、友人ができるくらい通い
詰めます。

好きな食べ物は何ですか？
梅干し。
1 歳でデビューして以来の大好物です。
 
あだ名は何ですか？
麻貴さん。
同じ社労士法人に山下が 2 名いるため、下の名前で呼ばれ
ています。なんと名前も一字違いです！

好きな芸能人は誰ですか？
江口洋介さん。
ドラマ「救命病棟 24 時」を見てからのファンです。

今年の抱負、目標は何ですか？
1日 8000 歩歩くこと！定期的な運動をしない代わりに、
通勤中はできるだけ歩くようにしています。

アーリークロスに入っての意気込みを教えてください！
前職では不動産業の会社で労務実務を担当していました。
相談しやすい労務担当であることをモットーに働いてい
ました。今後も気軽に相談いただける担当であることを
心がけています。

読者へ向けて軽くご挨拶をお願いします。
2022年9月に入社しました。相続・承継支援部の清時千
恵（きよときちえ）と申します！

出身地、地元自慢をお聞かせください。
自然豊かな山口県平生町出身です。
瀬戸内の貝は肉厚でおいしいです。ふるさと納税でもお
すすめですので是非…！ 

趣味は何ですか？
映画鑑賞です。最近感動した映画は、インド映画の RRR
です。アカデミー賞候補にもなりました。
まだ見ていない方は、だまされたと思って一度見てくだ
さい。

好きな食べ物は何ですか？
なんでも好きですが、強いて言えば唐揚げです！福岡は
いろんなところに唐揚げ屋さんがあって嬉しいです。 

名前の由来は何ですか？
「たくさん良いことに恵まれるように」です。名前の通り、
いろんな人や出来事に恵まれて、ここまでこれたなと感
じています。

特技は誰ですか？
いろんな楽器ができます！ピアノ、サックス、トロンボーン、
チューバ…お時間さえいただければ披露できます！

座右の銘は何ですか？
「できることを、できるかぎり」無理はしない！「できることの
精一杯」の積み重ねで、できなかったことも、できるように
なることって多いなと社会人になって思いました。
 
アーリークロスに入っての意気込みを教えてください！
お客様の不安を取り除ける責任者になりたいです。
そのためにも、まだまだ勉強します…！
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〒810-0001福岡市中央区天神４丁目3番30号天神ビル新館

www.earlycross.co.jp
info@earlycross.co.jp

弊社小西（代表社員CEO）と
花城（CBO兼 CPO）が顧問先様限定で
配信しております動画版も大好評です！
ぜひご覧ください！
「コンサルティングとアウトソーシングの
 活用方法について」
https://youtu.be/DS3d26RYU2A
　　
　　　　

動画版月刊アーリークロス 配信の
お知らせ

ワクワクする未来を共に創り、次世代につなぐ

「無類の梅好き」
好きすぎて夢にまで

出てきます。

実際に経験はないのに
夢の中では収穫や

漬け込み作業をしています。

清時 千恵
Chie Kiyotoki

「喉元過ぎれば」
映画みて風呂入って
寝れば、
大抵の嫌なことは
無くなります。


